

教育目標：ともに伸び あしたを創る

令和8年2月



三和小だより

三和小学校
ホームページ



1, 2年生雪遊び(雪像づくり)



5, 6年生アルペンスキー



4年生クロスカントリースキー



雪に親しむ三和小学校の子どもたちです

1月からの降雪が続き、子どもたちは大変な思いで登下校をしています。保護者の皆様におかれましては、子どもたちの安全にご配慮いただき、スクールバス運休や登下校の困難な際は、送迎をしていただき感謝申し上げます。今後も天候不順が予想されます。自家用車での送迎には、子どもたちの安全を第一に駐車場での停車をお願いいたします。

2月4日には今年度の三和小学校後援会総会を実施いたしました。今年度の後援会での予算執行に対する審議や来年度に向けての協議がされました。スキ一体験で教育奨励費が多く執行されることをお伝えすると、町内会長様方から、「三和で育っている子どもたちだから、雪を嫌なものと考えず、雪に親しみ、雪のよさも知ってほしい」というご意見をいただきました。地域を愛し、地域を大切にする方策の一つとして、雪に親しむことの大切さを再認識することができました。

三和小学校では、今年度、雪に親しむ活動に全校で取り組みました。低学年は国立妙高青少年自然の家を会場に、そりやチューブ、雪像づくりの体験を行いました。中学年は、同じく国立妙高青少年自然の家を会場としてクロスカントリースキーに挑戦しました。3年生は残念ながら感染症拡大防止のため、学年閉鎖をして参加できませんでした。当日は、4年生が体験し、充実したスキーラーニングになりました。高学年は、妙高アルペンブリックスキー場でアルペンスキー体験を行いました。安全のために、保護者ボランティアの皆様からご参加いただきました。また、三和スポーツクラブからもインストラクターとして参加していただき、子どもたちの技術向上のため、ご指導をしていただきました。

これだけ充実した体験ができたのも、三和小学校後援会様からいただいた後援会費でたくさんの方々の指導をお願いできたからです。本当にありがとうございました。これからも、様々な体験を通して、三和を愛する子どもたちを育てていきます。

校長 堀川 邦夫

3月の行事予定

日 (曜)	行事・活動等
4 日 (水)	スクールカウンセラー来校日
5 日 (木)	委員会活動 (5, 6年生 4年生も参加)
6 日 (金)	6年生を送る会 (3限)
9 日 (月)	三和区子ども食堂
10 日 (火)	卒業式練習 (1回目)
11 日 (水)	全校5限下校
12 日 (木)	期末大清掃 全校5限下校
13 日 (金)	第4回地域児童会 (5限)
17 日 (火)	期末大清掃
18 日 (水)	卒業式練習 (2回目)
19 日 (木)	期末大清掃
23 日 (月)	第3学期終業式 卒業式練習 (3回目) 給食後下校 (1~4年生、6年生) 5年生卒業式準備 (5限)
24 日 (火)	三和小学校第1回卒業証書授与式
25 日 (水)	離任式 年度末・年度始休業 (~4月7日)

全校で心のオニを追い出そう

2月4日(水)に、イベント委員会が主催した「豆まき集会」を全校で行いました。

はじめに、各学年、学級で追い出したい鬼を代表の子どもたちが発表しました。学級で話し合い決めたものです。鬼を追い出し、よりよい学校生活を過ごしてほしいと思います。

次に、全校で行ったゲームです。イベント委員会の子どもたちが準備した鬼の絵が貼られた段ボール箱に向かって、玉入れの玉を投げるゲームです。投げていくうちに的に当たるようになり、子どもたちの喜ぶ姿とイベント委員の子どもたちが一生懸命全校の子どもたちのために、玉入れの玉を戻す姿が印象的でした。

最後は、豆まきです。小さい袋に入った豆をイベント委員会の子どもたちがステージの上から撒きました。多くとった子どもが、少ない子どもに分けている姿を見て、心が温かくなりました。

イベント委員会の子どもたちががんばった豆まき集会は、心のオニを追い出して、友達の温かい福がやってきたイベントでした。



三和小学校のグラウンドでも、雪に親しむ体験をしています。その中でも、特に、子どもたちに人気なのは、築山からのソリ滑りです。事故にならないように、ルールを守って遊んでいます。

写真は、学年閉鎖のため、クロスカントリースキーができなかった3年生が、後日、雪遊び体験をしている様子です。

